

# RCEME GEMRC

## Cpl Stephen Finnigan, CD

Après 31 ans de service avec les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du GEMRC, Cpl Stephen Finnigan va prendre sa retraite le 13 juillet 2021.

Cpl Stephen Finnigan a rejoint les FAC à Cornwallis N-E en tant que Technicien de véhicule le 20 janvier 1990. Le 30 mars, il se dirigea vers BFC Borden pour son cours de métier. Après avoir compléter son cours, il fut affecté au 2e Bataillon de Service en février 1991. Après avoir compléter son NQ5, il fut affecté au 42e Régiment d'Artillerie de Campagne Lanark et Renfrew Scottish RCA. Le 20 mai 1998, il retourna au 2e Svc Petawawa où il fut déployer avec NATO au Kosovo en mai 2001. A son retour, il fut affecté au 427e Escadron d'opérations spéciales d'aviation où il fut déployé pour la deuxième fois avec NATO en Balkans en février 2003. Il fut ensuite affecté à la BFC Greenwood NS en mars 2004. Il fut ensuite déployé au Sud-Ouest Asia et en Afghanistan en 2005. Le 10 juillet 2006, Cpl Stephen Finnigan fut affecté à BFC Gander où il fut transférer dans la réserve en juillet 2016.

Stephen aimerais remercier sa conjointe Bridget pour le support quelle lui a apporté tout au long de sa carrière et aimerait remercier tous ses ami(e)s, collègue et mentor qu'il a eu le plaisir de travailler avec. Stephen et Bridget déménageront dans la province du Nouveau Brunswick ou ils vont profiter de leurs retraites bien méritées.

Due aux restrictions du COVID et à la demande du Cpl Finnigan, un petit départ avec dignité aura lieu à Gander. Vos histoires, messages et photos peuvent être envoyés au Cpl Lamothe à [Samuel.Lamothe@forces.gc.ca](mailto:Samuel.Lamothe@forces.gc.ca) pour lui souhaiter bonne chance dans ses futurs projets.



## Cpl Stephen Finnigan, CD

After 31 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the RCEME Corps, Cpl Stephen Finnigan will retire on 13 July 2021.

Cpl Stephen Finnigan enrolled in the CAF Cornwallis NS as Vehicle Technician on 20 January 1990. On 30 Mar he was headed to CFB Borden for trades training. Once complete he was posted to 2 Service Battalion in February 1991. After completing his QL5 he was posted with 42ND Field

Artillery Regiment Lanark and Renfrew Scottish RCA. On 20 May 1998 he was headed back to 2 SVC Petawawa where he was deployed with NATO in Kosovo on May 2001. Upon return he was posted with 427 Special Operations Aviation Squadron where he was deployed on his second NATO mission in Balkans on February 2003. He then was posted to CFB Greenwood NS on March 2004 where was deployed to South West Asia and Afghanistan in 2005. On 10 July 2006 Cpl Stephen Finnigan moved to CFB Gander where he made the transfer to the ResF on July 2016.

Stephen would like to formally thank his wife Bridget for all her support throughout his career, and would like to thank the many friends, colleagues and mentors he has had the pleasure to work with. Stephen and Bridget will move to the province of New Brunswick where they will enjoy their well deserve retirement.

Due to COVID restrictions and on Cpl Finnigan request, a small Departure with Dignity (DWD) will be held in Gander. Stories, messages and photos can be sent to MCpl Lamothe at [Samuel.Lamothe@forces.gc.ca](mailto:Samuel.Lamothe@forces.gc.ca) to wish him well in his future endeavors.



## Arte et Marte